

## PLASTISOFT



7, rue Maurice Guichard  
44100 NANTES

France

**Téléphone:**

**Fax:**

**Site:** <https://vestal-group.com/innovation-differen>

**Catégorie:** Industriels  
**Activités:** Plasturgiste  
**Marchés:** Agriculture, automobile, bâtiment - btp - construction, confort - sports - loisirs, naval, industrie, santé - médical, aéronautique - spatial, luxe  
**Région:** Pays de la loire  
**Adhérent depuis:** 2022

Plastisoft est une société de développement de matériaux complexés thermoformables. Elle vend ses produits en France et à l'étranger. Sur le territoire français elle s'appuie sur l'expertise de thermoformage de VESTAL GROUP ([www.vestal-group.com](http://www.vestal-group.com)). Le matériau Plastisoft® est un produit et procédé breveté, conçu et développé pour apporter aux pièces thermoformées un aspect textile et une sensation douce et souple au toucher tout en conservant la rigidité d'une pièce thermoformée. Plastisoft® a été développé dans le but de réchauffer l'ambiance intérieure des véhicules en remplaçant avantageusement les polymères traditionnels, froids et rigides. Cette solution peut également être utilisée dans d'autres domaines : médical (pièces proches des zones de confort), industriel (protection de pièces fragiles).

*Plastisoft is a thermoformable complex materials development company. It sells its products in France and abroad. In France, it relies on the thermoforming expertise of VESTAL GROUP ([www.vestal-group.com](http://www.vestal-group.com)). The Plastisoft® material is a patented product and process, designed and developed to give thermoformed parts a textile appearance and a soft and supple feel to the touch while maintaining the rigidity of a thermoformed part. Plastisoft® was developed with the aim of warming the interior atmosphere of vehicles by advantageously replacing traditional, cold and rigid polymers. This solution can also be used in other fields: medical (parts close to comfort zones), industrial (protection of fragile parts).*